

師走に入りました。年の瀬は何かと慌ただしい月になりますが、保護者の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

さて、学校では運動会が終わり、2学期の学習の締めにかかる月となりました。単元テストを終え、来週あたりからは、まとめのテストもあります。2学期に学習した内容を振り返り、理解不十分なところや忘れているところなどの復習を通して、学習内容の定着を図りたいと思います。また、6年生においては修学旅行が約1週間後に控えています。12月になり、冬の到来を感じさせる時節になりました。体調管理に気を付け、良い修学旅行ができるよう準備を整えてください。

科学賞作品展入賞おめでとう

9月に国頭地区科学賞作品展が開催され、6名の児童が入賞しました。この作品展は、夏休みの自由研究で計画的・継続的に研究を行い、研究テーマやその動機、実験や観察の結果・考察・まとめなどがしっかりと記されたものが入賞の対象となります。大変遅くなりましたが、入賞者をご紹介します。

☆銀賞 3年 平良 巴菜

「自分で育てたバタフライピーで色の自由研究」

☆銀賞 1年 上間 琉詩朗

「水辺の生き物大研究」

☆銅賞 3年 當間 陽太

「クワガタのはんしょく成功」

☆銅賞 3年 日高 孝太

「川の生き物について」

☆銅賞 3年 本田 もも

「つかめる水」

☆銅賞 4年 柳堀 圭亮

「自分でとった昆虫クワガタムシやカブトムシの成長」

皆さん、受賞おめでとうございます。

また、平良巴菜さんと上間琉詩朗さんは、県の科学賞作品展に推薦され、**平良 巴菜さんが優良賞**
上間琉詩朗さんが佳作に選ばれました。おめでとうございます。

更に、平良巴菜さんは1月の沖電科学賞作品展に出品予定です。

中学生職場体験

11月25～26日に今帰仁中学校の2年生が職場体験で本校に来ました。各学年に一人ずつ配置し、技術教科で子供の支援をしたり、教師の授業を見たりしました。少し緊張した面持ちでしたが、パソコン操作の支援や園工でのお手伝いを頑張っていました。

